



En Santander

El MARM firma un protocolo de colaboración con Cantabria para mejorar las infraestructuras rurales

- El secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, reitera el compromiso del Gobierno de la Nación con la Comunidad Autónoma durante la rúbrica del acuerdo

24 julio 2009 –El secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, y el consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Biodiversidad de Cantabria, Jesús Oria, han suscrito hoy en Santander un protocolo de colaboración para la mejora de las infraestructuras rurales.

El protocolo prevé actuaciones en caminos rurales, pistas forestales, montes comunales, instalación de infraestructuras de atención a visitantes, equipamientos y servicios básicos y acondicionamiento de núcleos rurales. La vigencia del acuerdo suscrito se prolongará hasta el año 2013 y las obras se llevarán a cabo en 89 municipios de zonas de la Red Natura 2000 y del área de influencia del Parque Nacional de Picos de Europa.

En el periodo 2005-2008, el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM) ha invertido un total de 24 millones de euros en este tipo de actuaciones.

El secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, ha reiterado el compromiso del Gobierno de la Nación con Cantabria y ha expresado el interés del MARM en mantener el esfuerzo presupuestario que ha venido haciendo en los últimos años en función de los proyectos presentados y de la disponibilidad presupuestaria.